

Vorschau: Das erwartet Sie nächste Woche im Auto-Medienportal

In der nächsten Woche werden im Vorfeld der IAA Nutzfahrzeuge zwei wichtige Transporter-Neuheiten vorgestellt. Ford präsentiert den Transit, der nun den Zusatz Custom trägt und mit dynamischerem Design sowie Pkw-ähnlichem Komfort trumpfen soll. Mercedes-Benz will das Segment der Stadtlieferwagen nicht länger kampflos der Konkurrenz überlassen und führt den Citan ein. Schützenhilfe leistete dabei Renault und steuerte für das neue Modell aus Stuttgart den Kangoo als Basis bei. Schaeffler gibt sein Halbjahresergebnis bekannt, und in Moskau findet der Internationale Automobil-Salon statt. Passend dazu stellen wir in unserem Fahrbericht den Lada 4x4 vor. Der rustikale Russe wird seit über 30 Jahren äußerlich nahezu unverändert gebaut.

Darüber hinaus finden Sie wieder weitere Berichte rund um Auto, Motorrad und Verkehr sowie Meldungen über aktuelle Ereignisse in der Automobilindustrie. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Ford Transit Custom.



Mercedes-Benz Citan.



Lada 4x4.